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Q

A

Q

階段の設置費用だけでも概算見積が約2千万円となっており、限られた予算の中で施設整備を実施していくこと
になるため、両方を整備することになれば、他の改修内容を削減する必要があることから、両方を整備すること
は困難であると考えています。

園児用の個室トイレのブースですが、現状のブースの高さが低いので、子どもが登って上から覗けないような高
さのものを設置してもらえないでしょうか。

個室トイレのブースについては、園児の安全を確保する観点から、保育者が園児の様子を確認できる高さのもの
を設置していますので、改修する場合は同じ考え方に基づいたものを設置することになります。なお、ご意見い
ただいたことについては、子どもたちにブースに登り上から覗かないように、保育者が教育の一環として教えて
いきます。

Q

A

平城東公民館敷地から下の遊歩道への階段を設置しない場合は、保育園舎から幼稚園舎に園児が移動する際は、
どのようなルートで移動することになるのでしょうか。

A

階段を設置しない場合の保育園舎から幼稚園舎への移動ルートは、新設予定の保育園舎の南門と遊歩道から幼稚
園舎への門を利用し移動することになります。

遊歩道から幼稚園舎への門を設置して、さらに階段も設置することはできないのでしょうか。

① 園舎の改修工事について

Q

A

園児用トイレの和式便器を洋式便器に改修するとのことですが、和式便器は残さないのですか。

小学校のトイレも和式便器から洋式便器に順次改修されているため、そのことを考慮して改修する園児用トイレ
はすべて洋式便器に改修を予定しています。なお、和式便器の必要性について、園職員等とも協議を行った結
果、洋式便器と和式便器の両方がある園児用トイレでは、和式便器の使用頻度が少なくなるため、設置しなくて
も問題ないとのことでした。

② 通園路・駐車場について
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※参考 保育園舎から幼稚園舎への移動ルート 
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A
幼稚園舎に給食を搬入する際は、他に搬入車両が幼稚園舎に出入りできる通路がないため、朱雀小学校の敷地を
通り出入りすることになります。なお、小学校敷地への搬入車両の通行にあたっては、小学校の給食搬入車両の
時間に合わせるなど、小学校と安全対策について協議を重ねていきます。

幼稚園舎に給食を搬入する際に、搬入車両は朱雀小学校の敷地を通り出入りすることになるのでしょうか。Q

③ その他

Q
平城東公民館の駐車場から幼稚園舎への送迎ルートについて、遊歩道から幼稚園舎に門を設置した場合としない
場合を比べると、大人の歩く早さであれば、どれくらいの時間を短縮できるのでしょうか。

A

あくまで参考の時間となりますが、門を設置しない場合①は約4分50秒、門を設置した場合②は約2分50秒掛
かり、門を設置することにより従来より約2分程度短縮できるのではないかと考えています。

A
他の駐車場整備案として、現在送迎用駐車場として利用させていただいている、平城東公民館駐車場の未舗装敷
地を舗装することで、より利用しやすいように改善できないかと考えています。

Q
ならコープ朱雀店の駐車場についてですが、保育園の運動会などの行事のときに、園利用者と思われる駐車が多
くなると聞いていますが対策はしているのでしょうか。

A
園利用者の駐車マナーが悪いとの話が広まれば、今後公民館の駐車場が利用できなくなる可能性も考えられるた
め、保育園では、今年度から行事がある際は園職員がコープの駐車場に立ち、別の場所に止めるよう誘導してい
ます。

Q
こども園移行後の駐車場について、交渉の結果、ならコープ朱雀店の駐車場が利用できないとなった場合は、他
に案はあるのでしょうか。
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①門を設置しない場合の登園方法  ②門を新設した場合の登園方法 

※時速4.8kmで算出 

平城東公民館から下の遊歩道への階段は、説明会でのご意見や、安全面及び設置・維持管理費用の問題な 

どを総合的に検討した結果、設置しないことになりました。そのため、平城東公民館駐車場から幼稚園舎 

へ向かう送迎ルートは、今後上の図の②のルートとなるように、遊歩道から幼稚園舎への出入り口となる 

門の整備を予定しています。 
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